
 
 
 

 
 

 
 

Die 9 Briefe Christi 
Buchstabe V 

 
Ich, der Christus, schreibe diesen BRIEF Nr. 5, um die verborgene 
WIRKLICHKEIT, die ich auch als das 'UNIVERSALE' und das 'GÖTTLICHE' 
bezeichne, klar zu definieren, um euch zu helfen, euren Geist zu öffnen und zu 
verstehen, dass, während ihr ein Individuum seid, ER, DER EUCH SEIN und 
INDIVIDUALITÄT GEBEN kann, in IHM SELBST ist - Universell - Ewig - 
Unendlich - überall ohne Anfang und ohne Ende. 
Für die Menschen, die sich entschieden haben, BRIEF Nr. 5 zu lesen und nicht 
die vorhergehenden BRIEFE, die mein Leben und meine wahren Lehren 
beschreiben, während ich auf der Erde war, möchte ich sagen, dass mein 
wahres Wesen "Jesus" CHRISTUS in keiner Weise mit dem "Jesus" zu 
verwechseln ist, der im Neuen Testament beschrieben wird...da meine 
ursprünglichen Lehren in Form der vier Evangelien in der ganzen Welt 
verbreitet und sehr falsch interpretiert wurden, ist es meine Absicht, die 
WAHRHEIT der EXISTENZ zu lehren, indem ich die wahre Bedeutung meiner 
ursprünglichen Terminologie, die in den Evangelien zitiert wird, erkläre.... Dies 
ist notwendig, um die Missverständnisse zu zerstreuen und schließlich aus dem 
Bewusstsein der Menschen auszurotten, die fortbestehen und Generationen 
von spirituellen Suchern fehlinformiert haben, seit ich auf der Erde lebte.... 
Als ich auf der Erde war, habe ich zur Beschreibung der Wirklichkeit hinter und 
in der Existenz bewusst den Begriff "Vater" verwendet, wenn ich mich auf 
"GOTT" bezog .... Ich hatte zwei Gründe dafür... Erstens - wie ich in BRIEF Nr. 
1 erklärt habe - konnte ich, als ich in der Wüste die Erleuchtung erhielt, 
erkennen, dass die Konzepte, die den Schöpfer des Universums beschreiben, 
wie sie von den jüdischen Propheten "offenbart" wurden, völlig falsch waren... 



Zweitens war es mir erlaubt, die wahre Natur des Schöpfers klar zu erkennen - 
und vollständig zu begreifen - und erkannte, dass es eine Natur der 
Vaterschaft/Mutterschaft war - der Erfüllung der Bedürfnisse der Schöpfung in 
einer spezifischen und genau definierten Weise, die gleichbedeutend mit der 
eines Vaters/einer Mutter ist.... Ich sah, dass die Vater-/Mutterschaftsimpulse, 
die in jedem Lebewesen vorhanden sind, direkt vom Schöpfer stammen... und 
dass der Ursprung aller Liebe und Vater-/Mutterschaftsimpulse auch der 
Ursprung des Lebens und der Existenz selbst ist... Ich 'sah' auch, dass die 
Schöpfung eine sichtbare Manifestation der Universellen Schöpferischen 
Impulse des Seins war, und dass die Menschheit daher "Die 
Nachkommenschaft des Schöpfers" genannt werden konnte .... Aus diesem 
Grund war es nur natürlich, dass ich vom "Vater" sprach, wenn ich mich auf den 
Schöpfer bezog, denn das ist für mich das, was der Schöpfer in jeder Hinsicht 
wirklich ist - ganz besonders "Vater - Mutter"... aber da ich das jüdische 
Beharren erkannte... dass "die Frau im täglichen Leben eine untergeordnete 
Stellung einnahm"... bezog ich mich nur auf den "Vater", um jüdischen 
Widerstand zu vermeiden und ihre Zustimmung zu dem neuen Begriff zu 
gewinnen... Ich habe den Begriff "Vater" auch erfunden, um den Juden zu 
helfen, zu erkennen, dass das Konzept Jehovas und die Strenge der jüdischen 
Gesetze allesamt falsch waren.... Indem ich einen neuen Begriff - den 'Vater' - 
benutzte, um den Schöpfer - den schöpferischen Impuls - hinter und in der 
Existenz zu beschreiben... machte ich deutlich, dass ich eine völlig neue Lehre 
gebracht hatte, die im Gegensatz zu dem akzeptierten Glauben an einen 'Gott' 
stand, der bestimmte Menschen verwarf und ihnen zur Strafe verdiente 
Katastrophen schickte... Ich möchte, dass Sie völlig verstehen... "dass 
nirgendwo im Neuen Testament klar gesagt wurde, dass ich eine Lehre 
gebracht habe, die den Lehren des Alten Testaments völlig entgegengesetzt 
ist"... und deshalb... "kann es nicht als wahrer Bericht über mein Leben und 
meine Lehren vertraut, akzeptiert oder geglaubt werden" .... Eine wahre und 
genaue Darstellung meiner Persönlichkeit, meines erleuchteten Wesens, 
meiner emotionalen Einstellungen und meiner Lehren selbst... hätte mehr als 
deutlich gemacht, dass die alten jüdischen Religionsformen und meine 
erleuchteten Lehren... in jeder Hinsicht diametral entgegengesetzt waren!.... 3. 
die jüdische Religion war extrem materialistisch konzipiert... Sicherlich gibt es 
Schriften, aus denen die spirituell erleuchteten Juden - eine mystische 
Wahrnehmung unserer QUELLE DES SEINS schöpften und weiterhin 
schöpfen... Sie verdienen es, für ihren transzendenten Geisteszustand verehrt 
und respektiert zu werden.... Aber als die Propheten den einfachen Mann und 
die einfache Frau erreichten, wurde ihnen durch ihre Schriften eine andere, 
kontrollierende Botschaft vermittelt, die rein menschlich und falsch war.... Von 
einem "Gott, der oben ist", wird keine Kontrolle über "Gut" oder "Böse" 
ausgeübt... Wenn dem so wäre, würde sich die Welt nicht in einem so 
schrecklichen Zustand der Unordnung und des Elends befinden!.... Ich brachte 
eine neue Lehre, die ausschließlich darauf abzielte, den Menschen die 
"Universalität und Liebe - die Natur im Innern - sowie die transzendente Natur 
'DIESES EINEN' - der die ganze Schöpfung in sichtbare Manifestation gebracht 
hat"....SICHTBARE MANIFESTATION DER GESAMTEN SCHÖPFUNG'..... 
Es ist meine Absicht, dies sehr deutlich zu machen... um Wahrheitssuchende in 
die Lage zu versetzen, sich von jeglichem verbleibenden Glauben zu befreien, 
dass ich lediglich ein Prophet in einer langen Reihe jüdischer Propheten war, 



die weiterhin ihre Themen eines allmächtigen Jehova predigten, der 
ambivalente Gefühle gegenüber seiner eigenen Schöpfung besaß... Die Furcht 
vor den orthodoxen Juden hielt meine Jünger bei dem, was sie beschlossen 
hatten, dem Volk über mich zu erzählen... Ihr müsst bedenken, dass sie, um 
neue jüdische Anhänger für das Christentum zu gewinnen, das Alte Testament 
nicht abschafften, da es die Juden jahrhundertelang zusammengehalten hatte... 
deshalb entfernten sie alles, was mit den alten religiösen Überzeugungen 
vereinbar war, und fügten es meinen Lehren hinzu... Und es wurde eine 
genealogische Linie gezogen, die dem jüdischen Volk versicherte, dass ich von 
König David abstamme.... 
Warum sollten sie sich die Mühe machen, dies zu tun, es sei denn, sie wollten 
deutlich machen, dass ich ein Jude alter Abstammung war und daher geeignet, 
der Messias zu sein?....Wenn sie wirklich verstanden hätten, wozu ich auf die 
Erde gekommen war - um mit der Vergangenheit zu brechen und den 
Grundstein für eine Zukunft völlig neuen Verständnisses und Handelns zu legen 
- hätten sie sich redlich bemüht, dafür zu sorgen, dass das Volk die wahren 
Absichten versteht, die mich bis zum Tag meines Todes antrieben!.... 
Aber das taten sie nicht!.... Sie verdunkelten vieles von dem, was ich zu lehren 
versuchte!.... Ein großherziger Jünger von mir, Stephanus... hatte keine Angst, 
meine wahren Lehren auszusprechen, obwohl auch sie verändert worden 
waren, aber dennoch wurde er zu Tode gesteinigt.... 
Deshalb... sind meine Lehren ausschließlich darauf ausgerichtet, euch zu 
helfen, euer Bewusstsein für das neue Leben zu öffnen, das hereinkommt!... für 
Vitalität und spirituelle Kraft... damit ihr eure alte, begrenzte und unerfüllte 
Lebensweise aufgeben könnt... und eine neue Quelle innerer Freude und 
Erfüllung eurer sämtlichen Bedürfnisse findet!.. Denkt an diese Aussage: Ich 
habe euch kein 'Soll' oder 'Nicht-Soll' gebracht, oder frustrierende 
Einschränkungen, die ihr euch nicht auferlegen wollt!...Ich bin in der Tat 
gekommen, um euch zu sagen, wie eure 'Bewusstseinsformen' Leben in sich 
selbst haben...und sich letztendlich in eurer Welt manifestieren!...Aber ich 
überlasse es eurem gesunden Menschenverstand, die gesunden Gedanken, 
die liebevollen Handlungen und den richtigen Weg zu wählen, der zu Freude 
und Erfüllung führt, wenn ihr die wahre Natur der Schöpfung versteht.... 
Ich bin auch mit der vollen Kraft meiner christlichen Macht gekommen!...damit 
ihr erkennen könnt, dass es keine Barrieren zwischen euch und.... 'DEM'... DAS, 
WAS EUCH SEIN LÄSST - nur solche, die ihr selbst erschaffen habt, indem ihr 
die Gesetze des Daseins ignoriert.... Ich bin gekommen, um euch zu helfen, die 
Barrieren zu beseitigen, indem ich eure gegenwärtige Unwissenheit erleuchte... 
und euch lehre, wie ihr euer Bewusstsein - euer ganzes Sein - für den Zustrom 
von DEM, DER EUCH SEIN GEBEN WIRD, öffnen könnt... Deshalb... ICH 
WIEDERHOLE: Letztendlich zielen meine Lehren ausschließlich darauf ab, dir 
zu helfen, dein Bewusstsein für die Neuheit des Lebens... der Vitalität... und der 
spirituellen Kraft zu öffnen... damit du die alte begrenzte und unbefriedigende 
Lebensweise aufgeben und eine neue Quelle der inneren Freude und Erfüllung 
aller Bedürfnisse finden kannst.... Ich sehne mich danach, dass ihr mit göttlicher 
Liebe diesen höchsten Zustand des Seins erreicht... bevor ihr in die nächste 
Dimension übergeht!... Möge euer Übergang ohne Schmerzen sein, und möge 
euer Übergang von erhabener Erwartung geprägt sein!... Dies ist der einzige 
Zweck, der diese BRIEFE motiviert!... Die obige Aussage ist eine stärkere und 
kraftvollere Art zu sagen, was ich sagte, als ich auf der Erde war: "Sucht zuerst 



das Himmelreich, und alles Gute wird euch auch gegeben werden! Ich habe 
diese Aussage nicht gemacht, um die Menschen davon zu überzeugen, dass 
sie "gut" ist .... Ich habe eine Tatsache der Existenz festgestellt.... 
Ihr müsst vollständig und klar verstehen, dass "DAS"... was ihr "Gott" nennt und 
was ich als "DAS UNIVERSAL" bezeichne, keine der menschlichen 
Eigenschaften besitzt, die viele Religionen ihm zuschreiben... Die menschlichen 
Eigenschaften des Zorns, der Drohungen und der Bestrafungen... zum Beispiel, 
gehören nur zum menschlichen Zustand... Noch einmal wiederhole ich: "Ich, der 
CHRISTUS... bin herabgestiegen, um diese BRIEFE zu diktieren, gerade um 
die früheren "mit menschlichen Worten geformten Bilder", die die Propheten 
geschaffen haben, aus eurem Geist zu entfernen!... Meine feste Absicht ist es, 
sie durch Beschreibungen der KRAFT - des UNIVERSELLEN 
BEWUSSTSEINS - zu ersetzen, die tatsächlich das sichtbare Universum und 
alle anderen Dimensionen erschafft, sich von innen heraus bewegt und 
unterstützt, jenseits eurer derzeitigen Wahrnehmung und eures 
Verständnisses... Ich bin auch hier, um euch zu sagen, dass diese anderen 
Universen oder Dimensionen sich öffnen und eurem Bewusstsein zugänglich 
werden, wenn das in diesen BRIEFEN dargelegte Wissen aufgenommen und 
zur Struktur eures individualisierten Bewusstseins wird.... 
Am Ende wird der Tod ein glücklicher Übergang sein ... von einer begrenzten 
Dimension der Existenz zu einer lebendigeren und kraftvolleren.... Ihr werdet 
wissen, dass, wenn ihr spirituell ausreichend gereinigt seid und die Zeit reif ist, 
die Körperkapsel zu verlassen... Ihr werdet erleichtert aufbrechen, um frei von 
physischen Begrenzungen zu sein, um in eine wunderschöne und wunderbare 
Dimension der Liebe und des Seins einzutreten!... Ihr werdet den Tod als das 
wahrnehmen, was er sein sollte - was er für erleuchtete Seelen wirklich ist - ein 
glorreicher Übergang!... Ein Geschenk von größerem Leben, von größerer 
Kreativität... und eine Erfahrung von "ekstatischem Sein", wie ihr sie euch nie 
erträumt habt!... Ich möchte auch klarstellen, dass viele, viele Menschen... 
glauben, sie könnten ein fruchtbares und erfülltes Leben führen, indem sie den 
Hunderten von verschiedenen Lehrern des "positiven Denkens" folgen... 
"Ändere dein Bewusstsein"... sagen sie.... "und du wirst dein Leben 
verändern" .... Das ist bis zu einem gewissen Grad wahr, aber für Suchende, 
die sich auf einer spirituellen Entwicklung befinden, hinterlässt eine solche 
Bewusstseinsveränderung immer noch Trockenheit des Geistes und eine 
Sehnsucht nach etwas mehr.... 
Dieses "Mehr", nach dem sich die Seele sehnt, ist wahrer Kontakt und 
Wiedervereinigung mit ihrer QUELLE des SELBST.... Auch wenn Sie ein 
gewisses spirituelles Wachstum erreicht haben, indem Sie dem Weg gefolgt 
sind, nur das Gute, das Wahre und das Liebende wahrzunehmen.... bist du 
immer noch ein Wesen, das allein an deinem eigenen irdischen Ort funktioniert, 
ohne Unterstützung durch das Universelle, Unendliche UND Ewige!.... Sobald 
du die Natur des UNIVERSELLEN verstehst... und deine Gedanken darauf 
richtest, es tatsächlich zu kontaktieren... wirst du erkennen, dass du nicht mehr 
allein bist, dass du von der Wirklichkeit getragen wirst... von dem, was das 
Universum trägt!...und wenn ich sage... ... 'wahren Kontakt mit ES'... meine ich, 
dass du durch Bittgebete, um diesen oder jenen Nutzen zu erhalten, keinen 
wahren Kontakt mit deiner Quelle des SELBST herstellst... Sicherlich empfängt 
die Quelle des SELBST das Gebet und oft wird eine schnelle Antwort erreicht, 
die das Bedürfnis befriedigt, auch wenn du darum bittest.... Aber wahrer 



Kontakt mit der Quelle deines Seins wird nur dann erfahren werden, wenn du 
dein Bewusstsein ausreichend von dem groben Schub des menschlichen 'Egos' 
gereinigt hast und einige Zeit in Meditation und mit einer konstanten, emotional 
starken Absicht verbracht hast, bewusst die Quelle zu erreichen, um 
Verbindung, Erneuerung und Umkehr des Geistes zu suchen.... 
Dies ist der wahre Zweck hinter der Existenz!.... Eine ständige und gegenseitige 
Gegenseitigkeit zwischen der Quelle des Seins und der Schöpfung... Ich 
erinnere euch daran, dass ich, als ich auf der Erde lebte, den Juden jeden Tag 
sehr deutlich sagte: "Ich allein kann nichts tun" .... Er erklärte immer wieder, 
dass... "Es ist der Vater, der die Arbeit tut, nicht ich"... 
Ich bin in dieser Zeit gekommen, um euch zu befähigen, euren Übergang zu 
schaffen! "Ich bin in dieser Zeit gekommen, um euch den Übergang von einem 
erdgebundenen Bewusstsein zu dem der Erleuchtung zu ermöglichen! 
dass er oder sie endlich die Wahrheit des Seins erkennt! Zweifellos werden 
Menschen, die tief religiös sind, unauslöschlich mit religiösen Dogmen und 
Theologie indoktriniert - Juden, Christen, Moslems, Hindus oder Angehörige 
anderer religiöser Überzeugungen - es zunächst schwierig - sogar schmerzhaft 
- finden, diese BRIEFE zu akzeptieren und sinnvoll zu nutzen, denn ein 
konditionierter und programmierter Geist ist wie Zement... 
Die liebgewonnenen Überzeugungen, die als Talismane verwendet werden... 
die emotionalen Stützen und Bestätigungen, die in Krisenzeiten Kraft geben 
sollen... sind emotional in das Unterbewusstsein eingebrannt und tragen in der 
Regel die Angst in sich, "Gott zu beleidigen", wenn wir in Erwägung ziehen, zu 
einer höheren Wahrheit überzugehen... 
Es sei denn, es gibt eine aufrichtige Sehnsucht, die WAHRHEIT des SELBST 
zu erkennen, anstatt traditionelle Glaubenssätze... diese mentalen Muster sind 
fast unmöglich aus dem Verstand und den Emotionen zu tilgen und blockieren 
den wahren spirituellen Fortschritt... Ich bin ausdrücklich gekommen, um 
denjenigen zu helfen, die den Willen haben, sich über diese Barrieren hinaus zu 
bewegen, hin zur wahren Erleuchtung.... Wenn Sie also durch Intuition spüren, 
dass die Worte auf diesen Seiten die WAHRHEIT sind, und Sie sich zu ihnen 
hingezogen fühlen.... seien Sie zuversichtlich, dass Sie bereit sind, den in 
diesen BRIEFEN beschriebenen spirituellen Weg einzuschlagen... und ich bin 
zur Stelle, um Ihnen den Mut zu geben, weiterzumachen, bis Sie Ihr Ziel 
erreichen!... "Wahre spirituelle Erleuchtung!... Ein neues Leben!... Willenskraft!... 
und die Begegnung mit dem, was ich das 'Himmelreich' nannte!"... 
Täglich... aufrichtige Meditation und Gebet, werden Ihnen ermöglichen, geistige 
Reinigung zu erreichen... und nach und nach werden WAHRHEIT und 
VERSTÄNDNIS die alten Mythen ersetzen, die einst so wichtig für Sie waren... 
Zu Beginn der folgenden Belehrungen muss ich, der CHRISTUS, Sie daran 
erinnern, dass das Ihre kein festes Universum ist... Wie ihr wahrscheinlich 
schon wisst - laut euren Wissenschaftlern - ist die feste Materie, die sichtbare 
Substanz der Welt... in Wirklichkeit aus Energieteilchen zusammengesetzt... 
Die WAHRHEIT des SEINS eurer irdischen Dimension basiert auf dieser 
fundamentalen Realität der Schöpfung... 
Um meine Lehren über die Wahrheit des Seins zu verstehen, ist es notwendig, 
diese scheinbar zugrunde liegende fundamentale Leere eurer gesamten 
geschaffenen Welt zu begreifen.... 
Die meisten von euch kennen diese Tatsache der Existenz intellektuell... aber 
sie ist noch nicht in euer Bewusstsein eingedrungen, um euch eine neue 



Perspektive auf die Welt und die Existenz selbst zu geben... Ihr denkt immer 
noch, wie ihr es seit Jahrtausenden getan habt, dass eure Welt fest ist und dass 
die Bedingungen des Körpers und alle äußeren Phänomene außerhalb eurer 
Kontrolle liegen.... 
Sie denken, dass Sie Opfer der Existenz.... sind. Die Wahrheit ist jedoch das 
Gegenteil.... Und euer Leben spiegelt diese Überzeugungen wider!... Deshalb 
ist es absolut notwendig, dass ich zurückkehre, um euch zu helfen, euch zu 
einer höheren Wahrnehmung der Wahrheit zu bewegen.... Wie ich im BRIEF Nr. 
1 - nach der Erleuchtung in der Wüste - sagte, kehrte ich in meine Welt der 
palästinensischen Städte und Gemeinden zurück und... 
"Ich begann sofort, die 'Elemente der Materie' zu kontrollieren, wo ich die 
Notwendigkeit sah, denen zu helfen, die in Not oder Leid waren..... 
Ich bin gekommen, um euch genau zu zeigen, warum ich das tun konnte!.... 
Wie ich euch in BRIEF Nr. 1 offenbart habe - während der Zeit, als ich in der 
Wüste die volle Erleuchtung erhielt - verstand ich, dass die "Materie" nicht 
wirklich fest war....Es war mir nicht gegeben, genau zu verstehen, wie die 
elektrischen Partikel - die ich das 'Speckle-Flimmern' nannte - als sichtbare 
'Materie' erschienen .... Ich wusste nur, dass sich diese 'Flecken' mit hohen 
Geschwindigkeitsfrequenzen innerhalb von 'GOTT-GEIST' bewegten... und 
dass 'GOTT-GEIST' deshalb universell ist... Ich erkannte, dass 'GOTT-Geist' 
sowohl der Schöpfer - als auch die Substanz - aller Dinge innerhalb der 
Schöpfung selbst... Dessen war ich mir absolut sicher... 
Ich sah auch ganz klar... dass das menschliche Denken, das "mit 
Überzeugungen oder Emotionen aufgeladen" war, diesen Prozess der 
Materialisierung sichtbarer Formen radikal beeinflusste... "Daher konnte der 
menschliche Verstand die wahre Absicht des 'GOTT-Geistes' beeinträchtigen - 
und tat es auch!" .... Es war eine aufregende und erheiternde Erkenntnis, denn 
die Mythen, die mir von den jüdischen Rabbinern beigebracht worden waren, 
waren eindeutig falsch... und wurden sofort aus meinem Geist entfernt... Ich 
umarmte die Wahrheit mit Begeisterung, denn ich verstand, warum die 
Menschen Elend und Leid erlebten. Das ging von ihren eigenen 
Gedankengängen aus.... Ich durfte auch 'sehen', wie die 'Gemeinschaften 
lebender Teilchen', die die Wissenschaft 'Zellen' nennt, in jedem Lebewesen 
arbeiten.... Ich war mir der göttlichen Harmonie bewusst, die das Funktionieren 
der Zellen steuert, die eifrig die verschiedenen Teile der physischen Körper aller 
großen und kleinen Lebewesen und des pflanzlichen Lebens aufbauen und 
erhalten.... Deshalb habe ich die Landschaft so oft benutzt, um Beispiele für die 
Immanenz und das Wirken des "Vaters" in den kleineren Teilen des wilden 
Lebens, wie Pflanzen und Vögel, zu geben. 
Wie ich in den BRIEFEN 1 und 3 erklärt habe, nannte ich 'GOTTESGEIST' den 
'Vater', weil ich die wahre Natur von 'GOTTESGEIST' 'sehen' - wahrnehmen - 
konnte... und ich beschloss, dass, wenn ich zu den Menschen in Palästina 
zurückkehre, um ihnen die Offenbarungen, die ich erhalten hatte, zu 
beschreiben, sie verstehen würden, dass der Glaube, den die Rabbiner in ihr 
Bewusstsein eingepflanzt hatten, völlig falsch war.... 
Ich sah, dass die wahre Natur des 'GOTTESGEISTES' die höchste Form der 
göttlichen Liebe war... und diese konnte in jedem lebenden Wesen fest aktiv 
gesehen werden... Wie ich bereits erwähnt habe, konnte ich durch dieses 
Wissen 'Wunder' bewirken und die Elemente kontrollieren, wo es angebracht 
und notwendig war... So wie ich mich danach sehnte, die Mythen zu zerstören, 



die in den Köpfen der Juden Palästinas herrschten, so sehne ich mich danach, 
euch zu zeigen, dass viele der von euren Wissenschaftlern vorgeschlagenen 
Theorien als eine starke Reaktion gegen die Dogmen und Lehren der Kirche in 
den vergangenen Jahren entstanden sind... 
Um diese Aussage zu verstehen, müssen Sie sich vergegenwärtigen, dass vor 
Darwins Zeit, als die verschiedenen christlichen Kirchen den Geist der 
Menschen unter ihrem Einfluss hielten, allgemein akzeptiert wurde, dass das 
Universum genau so erschaffen worden war, wie es in der Genesis des Alten 
Testaments der Bibel geschrieben stand... Wenn Männer der Wissenschaft 
versuchten, ihre Entdeckungen und Theorien zu verkünden, waren sie 
gezwungen, ihre neuen Überzeugungen angesichts enormer religiöser 
Widerstände zu beschreiben.... 
Wäre den alten Propheten die Theorie der molekularen Selbstverdoppelung 
vorgelegt worden, hätten sie keine Schwierigkeiten mit einem solchen 
magischen Ereignis und würden sagen, dass Gott die Kombinationen 
geschaffen und ihnen Leben eingehaucht hat.... Aber auch das wäre nicht die 
richtige Erklärung.... Diese uralte religiöse Vorstellung von einem "Gott in der 
Höhe"... "der aus der Ferne erschafft"... ist es, die den Menschen der 
Wissenschaft daran hindert, zu spirituelleren Überlegungen überzugehen.... 
Trotz der scheinbaren Emanzipation der Wissenschaft von den alten Doktrinen 
ist sie also immer noch Trotz der scheinbaren Befreiung der Wissenschaft von 
den alten Doktrinen ist sie immer noch so geistig gebunden und durch die 
Ängste der alten Verbote behindert, wie im neunzehnten Jahrhundert.... Ihre 
lächerlichen Theorien werden angenommen, weil die "Realität" unserer Quelle 
des Seins, hinter und in dem lebenden Molekül, noch nicht wahrgenommen 
wurde.... 
In Anlehnung an ihre Schöpfungsgeschichte behauptet die Wissenschaft, dass 
nach der "Selbstherstellung" lebender Moleküle, die in der Lage sind, sich 
selbst zu duplizieren ... durch die "Bildung" einer lebenden Zelle (die so klein ist, 
dass man sie mit bloßem Auge nicht sehen kann) zum Grundbaustein der 
gesamten Multikomplexität lebender Organismen wurde, einschließlich 
Pflanzen, Insekten, Reptilien, Vögel, Tiere und des Menschen selbst... 
der Mensch selbst... Alle Lebewesen haben also einen gemeinsamen 
Vorfahren- "das erste lebende Molekül"... Die Wissenschaft kann nicht erklären, 
warum sich selbst duplizierende Moleküle zu einer lebenden Zelle verbinden.... 
Es bleibt bis heute ein Rätsel für die Wissenschaft... Die lebende Zelle, so sagt 
die Wissenschaft, wiederholt sich endlos in Billionen von Billionen von Billionen 
verschiedener Formen... Sie ist die Grundlage des sichtbaren Universums... 
Wie ist das möglich... Welcher Impuls treibt diese Wiederholung an? Die 
Wissenschaft kann es nicht sagen... Verwurzelt in ihrer eigenen Blindheit, hat 
sie die Menschen mit sich hinuntergezogen... in die materialistische Blindheit.... 
Und nun - die erste lebende Zelle verdient die volle Aufmerksamkeit von jedem, 
der ernsthaft nach der spirituellen Dimension und der "Hauptursache der 
Existenz" sucht - denn das erste lebende Molekül und die erste lebende Zelle... 
sind der allererste Beweis für eine intelligente Aktivität innerhalb der "Materie" - 
innerhalb des Universums... 
Das erste Merkmal, das Vernunft und Sensibilität beweist, ist die Funktion der 
Membran, die die Zelle umhüllt und ihr Schutz und Individualität verleiht... 
Denken Sie an dieses 'wundersame' Phänomen!... Die Zelle nimmt aus der 
Umgebung nur die ausgewählte Nahrung durch die Membran auf... Sie nimmt 



nicht nur die richtige Nahrung auf, sondern - nachdem sie die Nahrung 
verbraucht hat - scheidet die Zelle den Abfall durch die durchlässige Membran 
aus...man muss sich fragen.... wie kann der rein physische Teil der 
Zellmembran - der für das bloße Auge unsichtbar ist - die richtige Nahrung 
"unterscheiden und auswählen", um sein Wohlbefinden zu steigern, und dann 
ein ausreichendes Unterscheidungsvermögen ausüben, um die unerwünschten 
toxischen Stoffe loszuwerden?.... Sehen Sie nicht ein hohes Maß an 
Zweckmäßigkeit in all dieser Aktivität?und können Sie glauben, dass ein 
solcher Zweck zufällig ist?.... Und ist der ZWECK nicht das eigentliche 
Kennzeichen der Intelligenz?.... 
Und nicht nur das... die Zellmembran fährt fort, diese Arbeit der Selektion von 
Nahrung und der Beseitigung von Giftstoffen unter einer Billion Billion Billionen 
verschiedener Umstände und Bedingungen zu tun, die mit dem Überleben 
verschiedener Arten und in verschiedenen Umgebungen zusammenhängen... 
Ist dies nicht ein Beweis für den ZWECK, der in jeder Handlung jeder Spezies 
jeder Art, seien es Insekten, Pflanzen, Reptilien, Vögel, Tiere und Menschen? 
Könnte man das Universum nicht als den beständigen und konstanten IMPULS 
des ZWECK, sichtbar gemacht im Bereich der sichtbaren 'Materie'?...Ist der 
Geist des ZWECKs...ein physisches Element - oder eines des 
'BEWUSSTSEINS'? ....Und wenn Sie akzeptieren können, dass der ZWECK ein 
unwiderlegbarer Impuls der Kreativität hinter der EXISTENZ ist, dann können 
Sie die folgende Einsicht begreifen, dass Ihr Universum die sichtbare 
Manifestation einer "INTELLIGENTEN AUSWERTUNG von Ursache und 
Wirkung" ist, die in der lebenden "Materie" deutlich sichtbar ist... Denn wenn die 
lebende Zelle die richtige Nahrung auswählen und auch giftige Abfälle 
ausscheiden kann - diese einfache Aktivität zeigt ein Bewusstsein für die 
Notwendigkeit der Assimilation und auch für die Vorwegnahme der daraus 
resultierenden Ansammlung von giftigen Abfällen... und die Notwendigkeit der 
Ausscheidung solcher Abfälle, um die anhaltende Gesundheit der Zelle zu 
gewährleisten....Ist dies nicht ein klarer Hinweis auf eine INTELLIGENTE 
BEWERTUNG von 'Ursache und Wirkung'?.... Was noch dazu kommt... Die 
Wissenschaft sagt, dass die Zelle einen "Kern" enthält, der mit dem 
menschlichen Gehirn verglichen werden könnte, da er Nachrichten überträgt... 
und seine wichtigste Funktion ist die der Informationsspeicherung... Das 
'Gedächtnis', das nicht nur die Details einer Zelle enthält, sondern die des 
gesamten Körpers, in dem sie sich befindet!.... 
Tatsache ist, dass die Wissenschaft bei der Untersuchung der Zelle entdeckt 
hat, dass sie selbst ein System chemischer "Botschaften" zu sein scheint... die 
auf eine zielgerichtete, intelligente und verständliche Weise ausgeführt 
werden.... Wie könnte dies geschehen, wenn die Moleküle der Zelle einfach nur 
aus leblosen chemischen Elementen bestehen würden...? 
Würden Sie behaupten, dass hinter jedem "Boten, der eine Botschaft zu 
übermitteln hat", ein intelligenter Gedanke oder ein Bewusstsein steht?... Und 
sehen Sie sich an, wie präzise Botschaften von Zelle zu Zelle übertragen 
werden, um die genaue Wiederholung bestimmter Arten über Millionen von 
Jahren zu gewährleisten!....Arten über Jahrmillionen hinweg!...An welchem 
Punkt hat also das "Bewusstsein" in die lebenden Organismen Einzug 
gehalten?... Y...Wie kam der intelligente Gedanke, der überlegt und entscheidet, 
in den Bereich der unbewussten leblosen Materie?... 



Ohne inhärentes Bewusstsein... wie kann so viel informierende und 
informierende Aktivität informierende Aktivität in einer Zelle stattfinden, die für 
das bloße Auge unsichtbar ist?....Ist eine solche Aktivität nicht das Produkt des 
Bewusstseins und beweist die das Vorhandensein von "intelligentem" Leben 
auf dem kleinsten Nenner?....Darüber hinaus kann sich eine einzelne lebende 
Zelle in Form von Bakterien allein fortbewegen... und ihr eigenes, oft 
spezialisiertes und aufregendes Leben in der Umwelt führen... oder als Virus 
sein tödliches Werk verrichten, das sich auf den Angriff auf seine spezifischen 
Ziele in lebenden Organismen spezialisiert... 
Andererseits kann die Zelle fest in einem Organismus verankert sein und ihre 
eigene, äußerst wichtige Arbeit verrichten, indem sie einen Teil des Organismus 
aufbaut und erhält.... Eine solche Arbeit erzeugt "lebende Materie", die für das 
lebende Organ, an dem sie arbeitet, geeignet und notwendig ist.... - seien es 
Teile des menschlichen Körpers ... oder des tierischen oder pflanzlichen 
Lebens ... wie die Zehen des Menschen und die Milz ... oder die Haut der Tiere 
und die Reißzähne ... oder die Schuppen der Fische und das Gefieder der 
Vögel ... oder die Rinde des Baumes und die Blätter an den Zweigen ... die 
Blütenblätter und die Stängel der Blumen ... oder die Fühler der Schmetterlinge 
und ihre durchsichtigen Flügel ... oder die Reptilienhaut der Krokodile und ihre 
Zähne ... oder die Augen der Tintenfische, die ihre Farbe je nach ihrem 
Tarnungsbedürfnis ändern ... Jedes dieser völlig unterschiedlichen und 
scheinbar nicht zusammenhängenden physikalischen Phänomene wird durch 
die individuelle, spezialisierte Arbeit von Billionen und aber Billionen identischer 
lebender Zellen geschaffen...Ist es möglich, an ein mechanistisches Universum 
zu glauben, wenn man das Ausmaß und die Vielfalt der Arbeit betrachtet, die 
von einer einzigen lebenden Zelle geleistet wird, die für das bloße Auge 
unsichtbar ist? ....Wäre das möglich, wenn die von solchen Zellen produzierte 
Materie unlogisch wäre? die weder einen plausiblen Zweck noch einen Grund 
für ihre Existenz bietet - ohne persönliches Bewusstsein.... Aber das ist nicht 
so... Diese lebenden, identischen Zellen... arbeiten in Mensch oder Tier 
harmonisch zusammen... um eine Leber mit ihren vielfältigen Aufgaben im 
Körper zu bilden... um ein kompliziertes Auge zu schaffen, das seine eigenen 
spezifischen Zwecke hat, um das Wesen in direkten und intelligenten Kontakt 
mit seiner Umgebung zu bringen... unter Einbeziehung der Hilfe des Gehirns 
oder starker Knochen, die ausdrücklich und kompliziert in Verbindung mit 
Sehnen und Muskeln entworfen wurden, um sich mit anderen so bequem zu 
verbinden... um die volle und agile Bewegung des Wesens zu ermöglichen... 
Und mehr noch... Zellen stören sich niemals gegenseitig in ihrer Arbeit!... Wenn 
sie eine Niere erschaffen, machen sie nicht plötzlich ein Ohr!... Wenn sie Haare 
erschaffen, machen sie nicht plötzlich Haut!... Nein!.. Zellen erschaffen die 
Kopfhaut, und die Zellen selbst erschaffen das Haar.... Der einzige Unterschied 
zwischen Hautzellen und Haarzellen... ist die Arbeit, die sie Sekunde für 
Sekunde, ein Leben lang, verrichten... Warum... Was ist der "motivierende und 
inspirierende Faktor"... Zufall... Welche organisierende Intelligenz hat den 
gesamten Prozess der Schöpfung in Gang gesetzt... von der grundlegendsten 
Ebene der Bildung einfacher Elemente aus freien elektrischen Teilchen im 
"Raum"... die Kombination von Elementen zur Bildung von Chemikalien... die 
richtige Kombination spezifischer Chemikalien... die richtige Kombination 
spezifischer Chemikalien, um ein lebendes Molekül zu bilden... die richtige 
Kombination lebender Moleküle, um eine lebende Zelle zu bilden, die Nahrung 



aufnehmen, Abfallstoffe ausscheiden, nach klaren Vorgaben bauen, sich 
fortbewegen kann... und dieses riesige Gebäude der Schöpfung über Milliarden 
von Jahren beständig aufrechterhält.... Aber nicht nur das, sondern was ist die 
"motivierende Kraft, die es geschafft hat, in lebenden Systemen und 
Lebewesen Milliarden und Abermilliarden von verschiedenen Arten der 
Befruchtung von Samen aller Art zu entwickeln - seien es Pflanzen, Insekten, 
Reptilien, Vögel, Tiere oder Menschen........ für jedes ein intelligentes System 
der Fortpflanzung entwickelt, das an die klimatischen Bedingungen und die 
Produktion von Vegetation in der Umgebung angepasst ist, um das Überleben 
zu sichern... Ist Überleben... nicht auch ein Beweis für zielgerichtete intelligente 
Aktivität? .... 
Und wenn diese großartige Leistung der Kreativität vollbracht ist, sollte man 
sich dann nicht fragen... Wie kommt es. dass jede lebende Spezies ihre eigene 
individuelle Art hat, ihre Nachkommen aufzuziehen und sie so weit wie möglich 
zu schützen, bis sie in der Lage ist, selbst zu ÜBERLEBEN?... Ist das nicht eine 
aktive LIEBE FÜR ist das nicht eine aktive LIEBE ZUR SCHÖPFUNG in ihrer 
höchsten Form?.... 
Man kann diese Analyse dessen, was die menschliche Intelligenz über die 
Ursprünge des Lebens und der Kreativität zu sagen hat, nicht verlassen, ohne 
"die überaus wichtigen DNA-Moleküle" zu erwähnen, von denen es heißt, dass 
sie den Bauplan des gesamten Organismus - der Pflanze oder des Babys - 
tragen.... Darüber hinaus geben diese DNA-Moleküle den Zellen die 
Anweisungen, sich entsprechend den vom Samen hinterlegten Chromosomen 
aufzubauen...Ja, in der Tat... anstelle der Intelligenz hat euch die Wissenschaft 
die DNS-Moleküle als Quelle eurer Existenz gegeben... euren obersten Führer... 
euren Schöpfungsdirektor... von dem die schwachen Zellen der Materie und die 
gesamte Schöpfung für ihr Überleben abhängen... Seht die glorreiche DNS - 
Herr deiner Schöpfung!... Woher haben die DNS-Zellen ihre intelligenten 
Richtungskräfte?... Die Wissenschaft ist bereits völlig zufrieden, dass sie in der 
Lage war, zufriedenstellend zu erklären, warum sich die verschiedenen Arten 
aller Arten mit solcher Präzision und Beständigkeit vervielfältigen... .... Die 
Wissenschaft will Sie glauben machen, dass Sie in einem rein mechanistischen 
Universum leben... Dass das Phänomen der Evolution nur durch zufällige 
Mutationen entsteht... und durch das "Gesetz des Stärkeren"... Wenn Sie die 
verschiedenen Organismen der Schöpfung studieren, die vielfältigen und 
unterschiedlichen Aktivitäten verwandter Arten... kann man dann wirklich an ein 
so unplausibles materialistisches Konzept glauben? Es ist kein Zufall, dass es 
heute, um die immense Intelligenz hinter der Schöpfung zu entdecken, 
zahlreiche kreative Menschen gibt, die schwierige Reisen unternehmen, um die 
Lebensräume von Wildtieren und Wildpflanzen zu erforschen, zu bestimmen 
und zu fotografieren.... Ihr werdet unterhalten - und belehrt - durch eine Fülle 
von Fakten und Fotos der Wunder eures Universums... Während meiner Zeit 
auf der Erde hatte ich keine solchen Wunder, auf die ich mich beziehen konnte, 
um den Juden die universelle Wahrheit der Existenz zu lehren.... Ich hatte nur 
die Haustiere und Vögel als Beispiele für den wunderbaren Erfindungsreichtum, 
die Intelligenz und das klare Bewusstsein eines jeden Lebewesens zu 
verwenden.... Nirgendwo im Evangelium steht geschrieben, dass ich mich auf 
den hohen und mächtigen Jehova als Schöpfer bezog... wie es der Brauch der 
jüdischen Führer war... Nein... Ich wandte mich dem Feld, den Blumen und den 
Vögeln zu und versuchte, meinen Landsleuten beizubringen, dass sie von einer 



wunderbaren und wundersamen Schöpfung umgeben sind ... Vor zweitausend 
Jahren fehlte uns in eurer Dimension der moderne wissenschaftliche 
Hintergrund, um das Wirken dessen, was ich den 'Vater' nannte, überall um 
euch herum auf intelligente Weise beobachten und erklären zu können... Um 
eure wahre QUELLE DES SEINS zu entdecken, bitte ich euch, die 
unvorstellbare und unbeschreibliche Komplexität, die Vielfalt und den Zweck 
der Arbeit zu bewerten, die in den Pinguinen und den Schweinen deutlich 
sichtbar ist... Kann der menschliche Verstand auch nur eine der 
grundlegendsten Aktivitäten im - sagen wir - Verdauungssystem nachahmen, 
das in kürzester Zeit die für die Verdauung notwendigen Enzyme und Hormone 
zusammensetzt?...Wie kann der endliche Verstand, der nicht in der Lage ist, 
den wahren schöpferischen Prozess, der durch instinktives Wissen gesteuert 
wird, klar zu erkennen, es wagen, eindeutig zu behaupten - trotz aller 
Widersprüche -, dass er die wahren Ursprünge der Schöpfung und die Kräfte, 
aus denen die Schöpfung entstanden ist, versteht?...Welche Arroganz! ..... 
Diese Männer können nur denken, was ihre Augen ihnen sagen.... Ich betrachte 
die derzeitige wissenschaftliche Ignoranz mit liebevollem Mitgefühl... mit einem 
gewissen Maß an Belustigung und einer großen, verzehrenden Leidenschaft, 
ihren Stolz zu durchdringen.... Denn bis jemand ihre Selbstgenügsamkeit und 
ihre Position der Unfehlbarkeit in Frage stellen kann, kann eine wahre Ehe 
zwischen den ewigen Wahrheiten und dem menschlichen wissenschaftlichen 
Wissen niemals erreicht werden.... Aber sie muss erreicht werden.... 
Andernfalls wird die menschliche spirituelle Entwicklung gelähmt..... Der 
wissenschaftliche Verstand ist zu voll von "begrenzenden" Konzepten, die in 
Büchern hinterlassen wurden, von akzeptierten Formeln und Gleichungen und 
von der Notwendigkeit, von anderen anerkannt zu werden, um kein Eindringen 
höherer Intelligenzen zuzulassen.... Ich bitte die Leser dieser Briefe... eine 
Partnerschaft in meinem Namen zu bilden, um die Wissenschaft 
herauszufordern und zu fragen... An welchem Punkt in der Entwicklung der 
"materiellen Welt" wird das BEWUSSTSEIN zuerst unterschieden...? 
Ich wiederhole und meine es ernst: Fragen Sie den Wissenschaftler: "Zu 
welchem Zeitpunkt in der Evolution der Welt wird 'Bewusstsein' zum ersten Mal 
wahrgenommen?. In welchem Moment der Entwicklung der Welt wurde das 
"Bewusstsein" zum ersten Mal wahrgenommen?... In der lebenden Zelle?.... 
Wenn es in der lebenden Zelle war, fragen Sie, ob es in den lebenden 
Molekülen wahrnehmbar war, die sich zu der Zelle zusammenschlossen und 
von der geschickt konstruierten Membran umhüllt waren, die den Verzehr 
ausgewählter Nahrung und die Entsorgung von Giftmüll ermöglichte? Woran 
erkennt sie giftige Abfälle...? Und wenn man zugestehen kann, dass 
Bewusstsein in lebenden Molekülen vorhanden sein könnte... sollte man sich 
dann nicht fragen, ob die chemischen Eigenschaften, die zu einem lebenden 
Molekül wurden, nicht vielleicht das "Bewusstsein" hatten, das sie letztendlich 
zu einer lebenden Kombination anregte und antrieb, um ein Molekül zu 
bilden?...Und nachdem man zu diesem Punkt im Ursprung der Existenz - den 
chemischen Eigenschaften - zurückgegangen ist, muss man immer noch 
fragen.... warum sollte das Bewusstsein nur in der Chemie eine lebensfähige 
Präsenz haben - warum nicht in den Elementen, in denen die Individualität 
zuerst Gestalt annahm?.... Und wenn in den Elementen, warum sollte dann 
geleugnet werden, dass "Bewusstsein" die elektrischen Teilchen angetrieben 
hat, um die Elemente zu bilden... Ist es vernünftig, eine solche Möglichkeit zu 



leugnen?...Und wenn man zu einer solchen Möglichkeit gelangt... sollte man 
nicht noch weiter gehen und fragen, woher der Elektromagnetismus 
kommt?...Was ist die 'Realität' der Elektrizität, mehr als nur intensive 
Lichtstrahlen, die von der Wissenschaft bereits als Photonen und Elektronen 
beschrieben wurden?...Und was ist die 'Realität' des Magnetismus, mehr als 
nur duale Energien der Bindung und Abstoßung - Energieimpulse, die Stabilität 
und Ordnung aus dem Chaos gebracht haben?.... 
Frage an die Wissenschaft: Woher kommt der Elektromagnetismus, der für die 
grundlegendsten Schritte bei der Schaffung eines organisierten und geordneten 
Universums von unvorstellbarer Komplexität und Vielfalt verantwortlich ist?... 
Ich werde nun versuchen... in Ihren Worten zu erklären, WAS jenseits der 
Worte liegt... und in diesem Moment jenseits allen "individualisierten irdischen 
Verständnisses"... Während also der Intellekt dem Gehirn hilft, die spirituellen 
Realitäten, die ich euch darlege, intellektuell zu begreifen, schafft er auch eine 
Barriere für wahre spirituelle Wahrnehmung und Erfahrung... Aus diesem Grund 
betrachte Hinweise auf die GRÖSSTE UNIVERSELLE DIMENSION... als bloße 
Hinweise - Ideen... Einblicke in 'undefinierte Bewusstseinsformen' der 
WIRKLICHKEIT hinter und innerhalb deines Universums... (Nimm jede Idee - 
eine nach der anderen - in die Meditation mit)... Was ich jetzt erklären werde, 
liegt vollständig im Bewusstsein... und es ist ein BEWUSSTSEIN ohne 
Parameter oder Grenzen... Wenn Sie spirituell weit genug entwickelt sind, um 
mir dorthin zu folgen, werden Sie jenseits der Worte beginnen, all das, was ich 
Ihnen zu sagen versuche, 'spirituell' zu verstehen... Die Worte werden dich zu 
neuen 'Horizonten des Seins' führen und sie dir dann offenbaren... Bleiben Sie 
dran!... Das LICHT... unmerklich... wird vielleicht allmählich in euren Geist 
eindringen und ihr werdet kleine Blitze einer inneren Vision haben.... Es gibt 
viele, die einen kleinen 'Ausbruch innerer Vision' erlebt haben, die kurz eine 
Berührung des 'Göttlichen Bewusstseins' gespürt haben und dann, da sie es 
fast nicht mehr wagten, an einen solchen transzendenten Moment ihres 
Erwachens zu glauben, anfingen zu zweifeln, zu zweifeln ... und schließlich den 
kleinen Zustrom des 'Göttlichen Bewusstseins' zerstreuten ... 
hüte dich, das nicht zu tun! Unglaube wird euch verlangsamen, er wird euch auf 
der Ebene der materiellen Existenz mehr verstricken, als ihr euch vorstellen 
könnt.... Was auch immer dir gegeben wird und was auch immer du erhältst - 
bleibe standhaft und zweifle nicht..... Zweifel zerstört den stetigen Fortschritt, 
denn er erschafft seine eigenen "Bewusstseinsformen", die die innere Vision, 
die du zuvor erlangt hast, unterdrücken und sogar auslöschen werden.... Daher 
ist die Wahl Ihrer Gedanken - Überzeugung oder Unglaube, Zweifel oder 
Glaube - für Ihren Fortschritt auf der Suche nach der WAHRHEIT verantwortlich 
oder zerstört ihn.... 
Jede Leugnung löscht den Fortschritt, den Sie gemacht haben, aus Ihrem 
Bewusstsein.... Außerdem, je höher Sie in der spirituellen Wahrheit aufsteigen, 
desto mächtiger werden Ihre Gedanken..... 
Ihre Gedanken werden... Erschaffen Sie daher Ihren eigenen spirituellen 
Schwung und bleiben Sie fest darin, und erlauben Sie niemandem, in diesen 
Schwung einzudringen und ihn zu untergraben.... Bleiben Sie fest in Ihren 
früheren Wahrnehmungen..... In Zeiten des Zweifels gehe friedlich mit positiven 
Gedanken... benutze erleuchtende Affirmationen und halte dich an frühere 
inspirierende Anleitungen, als die Schwingung deiner Bewusstseinsfrequenzen 
höher war... 



Wähle mit deiner Willenskraft Affirmationen, die "Goldbarren" der spirituellen 
Wahrheit enthalten... und kehre immer wieder zu dieser höheren 
Bewusstseinsebene zurück... Ergeben Sie sich nicht aus geistiger Faulheit 
völlig der Ebbe und Flut der spirituellen Energien des Bewusstseins, noch 
werden Sie zu einem spirituellen Auf-und-Ab.... Ich kann diese Gefahr der 
Selbstbeschränkung nicht genug betonen!.... 
Werden Sie sich dessen aktiv bewusst!.... Wenn Sie etwas von den 
Erzählungen meines Lebens in Palästina wissen, werden Sie sich daran 
erinnern, dass auch ich unter dem Phänomen des Auf und Ab des spirituellen 
Bewusstseins litt... und dass es für mich notwendig war, mich in die Berge 
zurückzuziehen, um zu beten, zu meditieren und meine spirituellen Kräfte zu 
erneuern....Verstehe also deine Trockenperioden... aber ebne ihnen nicht den 
Weg, indem du dich passiv unerwünschten Veränderungen in deinen 
Einstellungen und mentalen/emotionalen Mustern hingibst!.... Wenn ihr euch 
bewusst an eure Quelle des Seins wendet, um neue Kraft zu schöpfen und die 
Frequenzen eures Bewusstseins zu erhöhen, dann werden diese negativen 
Phasen in ihrer Stärke und Dauer stark reduziert werden.... Ich wiederhole, seid 
immer vorsichtig, wie ihr euren Geist benutzt! Lasst eure geistige Aktivität 
immer konstruktiv sein... damit sie zu eurem eigenen spirituellen Wachstum 
beiträgt... und nicht euer ständiges Hindernis ist!... 
Während ich das alles sagte... und den Rest dieses BRIEFES diktierte... 
begann der Kanal, seine mögliche öffentliche Akzeptanz in Frage zu stellen, 
wegen meiner Worte, weil sie zu pragmatisch schienen, um Menschen 
anzusprechen, die daran gewöhnt sind, sich eine großartige Macht oder ein 
Wesen oder "etwas völlig anderes" vorzustellen, das das Universum erschaffen 
hat. In der Tat habe ich zahlreiche Versuche unternommen, die 
Unermesslichkeit der Macht zu beschreiben, aus der alle Dinge entstanden 
sind!... aber wie ich sagte, "es ist mir unmöglich, die Realität der QUELLE eures 
SEINS in menschlichen Begriffen zu beschreiben"!... Jene spirituell entwickelten 
Seelen, die leicht mit dem göttlichen Bewusstsein durchdrungen wurden, 
berichten, dass die Erfahrung vollkommen schön und herrlich ist... und völlig 
unvergesslich, obwohl sie mit menschlichen Begriffen noch nicht vollständig 
beschrieben werden kann...Diese mystische Erfahrung ist möglich, wenn die 
Schwingungsfrequenzen des Geistes bereits hoch sind und das Bewusstsein 
bereits hoch ist und das gesamte Bewusstsein von Strahlen des göttlichen 
Bewusstseins durchflutet ist.... Es ist ein Zustand, der eher die "Gefühle" als 
den Intellekt und die Gehirnzellen einbezieht.... 
In diesem Fall, in dem ich den Verstand und die Gehirnzellen meines in diesem 
Fall, in dem ich den Verstand und die Gehirnzellen meines Channels... mit einer 
Beschreibung der Realität Ihrer SELBSTQUELLE infundieren muss, und sie 
diese in Worten interpretieren muss, muss ich darauf achten, nicht zu stark in 
die Schwingungsfrequenzen des Bewusstseins einzugreifen, in denen die 
Gehirnzellen meines Channels arbeiten.... Es gab Zeiten, in denen es gefährlich 
war, weiterzumachen, also unterbrach ich die Funktion ihres Computers, um 
den Kontakt zu unterbrechen.... 
bevor ihr beginnt, diese Seiten zu studieren, zu meditieren und zu 
verinnerlichen.... Ich möchte all jenen, die diese BRIEFE lesen, klar machen, 
dass es meine Absicht ist, mit ihnen zuallererst die Mythen zu zerstreuen, mit 
denen meine menschliche Person und meine Lehren umhüllt wurden!... "Es ist 
meine Absicht, dass religiöse Dogmen und Doktrinen schließlich auf der ganzen 



Welt einen natürlichen Tod sterben - so vollständig, wie die Tieropfer in 
Salomons Tempel abgeschafft wurden"... Zweitens... Ich bin auch gekommen, 
um den Kirchen zu helfen, ihre archaischen Vorstellungen von 'Gott' und Sünde 
loszulassen!... "Kein wahrer geistiger Fortschritt ist möglich, bevor nicht die 
Dämmerung eines klaren Verständnisses aufbricht, dass jeder Mensch für die 
Art und Weise verantwortlich ist, wie sich sein Leben entfaltet"... Drittens... "Ich 
bin gekommen, um die Bilder eines "allmächtigen Gottes" aus den Köpfen zu 
entfernen... von Größe, Erhabenheit und grenzenloser aktiver Macht... der die 
Tugendhaften belohnt! der die Tugendhaften belohnt und die 'Bösen' 
bestraft!..."..." Diese Überzeugungen sind völlig irrig - wenn auch tröstlich.... 
Viertens... "Ich erkläre die Wahrheit des Seins, um endlich die alte Vorstellung 
von einem 'Gott', der irgendwo hoch oben im Himmel sitzt, zu zerstreuen."...wo 
er angeblich die Welt und alles, was sie enthält, in relativ kurzer Zeit erschaffen 
hat.... Fünftens... "Ich bin ausdrücklich gekommen, um der Wissenschaft zu 
helfen, die Kluft zwischen dem UNIVERSELLEN BEWUSSTSEIN und der 
Entstehung von elektrischen Teilchen zu überbrücken.... Ohne diese Brücke 
zwischen der unsichtbaren spirituellen Dimension und der sichtbaren Welt der 
Materie wird die Wissenschaft in den alten Ideen und Konzepten erstarren, 
anstatt in neue Bereiche der spirituellen/wissenschaftlichen Forschung 
vorzustoßen... zum Wohle der Menschheit..."... Ich bin auch gekommen... "um 
euch die WAHRE NATUR dessen zu zeigen... "DESSEN"... DAS, WAS EUCH 
GEMACHT HAT... das euch eure INDIVIDUALITÄT gab... Denn ohne dieses 
Wissen, das dir die "Natur" deines "dualen, aber völlig miteinander 
verbundenen" Wesens... von Geist und Körper offenbaren wird... wirst auch du 
Ich möchte absolut klarstellen, dass: 'Nichts kommt jemals von Nichts' .... 
Dies ist ein bekanntes Sprichwort unter euch... und es ist absolut wahr.... 
Dennoch gibt es eine GRUNDLAGE des SEINS... Ewig, unendlich und 
beständig... und DAS ist es, was ich euch offenbaren werde!... Ihr seid nicht 
'erschaffen' worden! Ihr habt euer 'Sein' aus IHM bezogen! Offensichtlich ... Du 
konntest nicht aus etwas entstehen, das Deinem eigenen Bewusstsein völlig 
fremd ist! ....Ich bitte meinen Kanal, einige verständliche weltliche Beispiele 
herauszusuchen: "Du könntest nicht eine Muffin-Füllung aus einem Bottich mit 
Melasse nehmen... und entdecken, dass es Hackfleisch ist". "Man kann keine 
Orange auspressen ... und aus dem Saft Ingwerbier machen." "Man kann einen 
Ballon nicht mit Luft füllen, ihn platzen lassen und feststellen, dass Gelee 
herausläuft". Alle oben genannten Beispiele, die von meinem Kanal ausgewählt 
wurden, sind Fälle von Logik... Ich möchte, dass ihr begreift, dass das gesamte 
Universum eine Manifestation von Logik ist, und von konsistenten logischen 
Wirkungen, die aus verwandten Ursachen entstehen.... Euer Universum ist 
sichtbar gemachte URSACHE und WIRKUNG! Dies ist ein unabänderliches 
Prinzip der Existenz! 
Innerhalb der MAXIMALEN UNIVERSELLEN DIMENSION der ABSICHT des 
BEWUSSTSEINS/WISSENS... befindet sich der UNIVERSELLE WILLE in 
einem Zustand gegenseitiger Zurückhaltung - mit dem UNIVERSELLEN 
ZWECK, beide in perfekter Balance... der STILLE und RUHE... Der 
UNIVERSELLE WILLE ist UNIVERSELLE INTELLIGENZ Der UNIVERSELLE 
ZWECK ist UNIVERSELLE LIEBE... Universell im Gleichgewicht - in 
gegenseitiger Beherrschung, die alle sichtbaren und unsichtbaren Dinge und 
alle menschlichen Impulse in Form gebracht hat.... Wenn du die Fülle der 
UNIVERSELLEN WIRKLICHKEIT in dir selbst empfangen könntest ... "würdest 



du von SEINER explosiven Kraft aufgelöst werden... und dich in formloses 
Bewusstsein/Wissen auflösen"...ES transzendiert die individualisierte 
Menschheit, so wie die Hitze und das Licht eurer Sonne milliardenfach stärker 
ist als das Licht eurer Glühwürmchen, die in der Dunkelheit flackern.... Als ich 
auf der Erde war, machte ich einen Unterschied zwischen "Eurem Vater, der im 
Himmel ist" und "Eurem Vater, der in Euch ist"!.... Als ich von "Eurem Vater im 
Himmel" sprach, meinte ich die UNIVERSALE INTELLIGENZ!... 
Wegen der Haltung der Juden gegenüber den Frauen bezog ich mich nur auf 
diesen Aspekt des UNIVERSELLEN BEWUSSTSEINS!...Heute spreche ich zu 
euch, die ihr euch der Gleichheit der Geschlechter so bewusst seid, von: 
"VATER - MUTTER - BEWUSSTSEIN".... Im Gleichgewicht innerhalb des 
UNIVERSELLEN BEWUSSTSEINS/UNIVERSELLEN WISSENS...wo "Vater-
Bewusstsein - ist - Universelle Intelligenz" "Mutter-Bewusstsein - ist - 
Universelle Liebe"...Die WERKZEUGE der kreativen Energie des "Vater-
Bewusstseins" - Elektrizität...ist in einem Zustand gegenseitiger Zurückhaltung - 
im Gleichgewicht mit den WERKZEUGEN der kreativen Energie des "MUTTER-
BEWUSSTSEINS" - Magnetismus.... Weil die Werkzeuge des "VATERS - 
MUTTER"... Elektro-Magnetismus, im Gleichgewicht innerhalb des 
UNIVERSELLEN BEWUSSTSEINS sind... wird "ES" niemals von 
Wissenschaftlern im RAUM entdeckt werden, egal wie sehr sie den Raum 
untersuchen... Der IMPULS: "Vater-Bewusstseins-WILLE" ist INTELLIGENTE 
AKTIVITÄT... im Gleichgewicht mit dem IMPULS: "Mutter-Bewusstseins-
ZWECK"... der darin besteht, für das ÜBERLEBEN des "VATER-MUTTER-
BEWUSSTSEINS" zu NÄHREN... Es ist eine mächtige unpersönliche KRAFT - 
obwohl ES für dich persönlich ist, sogar bevor du versuchst, mit "ES" in Kontakt 
zu treten! .... Während du dich spirituell entwickelst, wirst du ES spüren, denn 
ES ist die WIRKLICHKEIT des SELBST.... ES IST überall und in allem... 
"VATERBEWUSSTSEIN", ist die INTELLIGENTE LIEBE, die der Welt der 
komplexen Formen intelligente Energie und Dynamik verleiht - physisch 
ausgedrückt als Elektrizität.... "MUTTER ZWECK", ist die LIEBENDE 
INTELLIGENZ, die individualisierten komplexen Formen einen Zweck und den 
Antrieb zum Überleben gibt - ausgedrückt als Magnetismus - Anhaftung und 
Abstoßung... Dies sind die URSPRÜNGLICHEN UNIVERSELLEN IMPULSE 
ALLEN SEINS... des UNIVERSELLEN BEWUSSTSEINS... eure QUELLE DES 
SEINS - INTELLIGENZ - LIEBE.... Dies ist der Zustand des Seins vor der 
Schöpfung... 
BEWUSSTSEIN/KENNTNIS in einem ZUSTAND DES GLEICHGEWICHTS. 
"Ich möchte, dass du wieder in einen inneren Zustand bewusster 
Ausgeglichenheit eintrittst, in dem alle Gedanken verstummen und dein Geist in 
der Stille ruht"... "Du bist in innerer Kontrolle, dein Verstand und deine 
Emotionen sind nicht mehr in Aktivität und Gefühl unterteilt.... Du wirst vielleicht 
eine Zunahme von Kraft in dir bemerken, Stärke, Frieden und Zufriedenheit... 
Oder von dem WESEN, aus dem die Schöpfung entstanden ist...".... "Ich 
möchte, dass du bemerkst, dass Gleichgewicht unmöglich ist, sobald ein 
Gedanke eingeführt wird"... "Ich möchte, dass du erkennst, dass die 
UNIVERSELLE DIMENSION eine DIMENSION formloser IMPULSE ist.... Sie 
enthält keine Blaupause der Schöpfung.... Sie befindet sich in einem Zustand 
NICHT GETEILTER FORM"...Das Gleichgewicht - die Zurückhaltung zwischen 
den gegensätzlichen IMPULSEN - 'sich zu bewegen' und vereint zu bleiben, 
erschafft eine unendliche Spirale von in sich geschlossener Energie...Die 



SELBSTVERSTÄNDLICHE ENERGIE der GEGENSEITIGEN 
REFRENCHMENT ist so, dass sie sich die Individualität nicht einmal vorstellen 
kann.... Wie ich Ihnen bereits gesagt habe, wenn die Individualität in die 
UNIVERSELLE DIMENSION der GEGENSEITIG ERFRISCHTEN IMPULSE 
eintreten könnte... von 'Bewegung und Anhaftung' - würde die Individualität 
sofort aufgelöst und in das Gleichgewicht des UNIVERSELLEN 
BEWUSSTSEINS zurückgeführt... Denken Sie über die unvorstellbare 
Unermesslichkeit der Kraft nach, die in der GEGENSEITIGEN ERNEUERUNG 
der ZWEI IMPULSE im UNIVERSELLEN BEWUSSTSEIN enthalten ist, die in 
erster Linie BEWUSSTSEIN - WISSEN - ABSICHT - WILLE - das SELBST - zu 
- DEM SELBST - vom SELBST... 


